

Als neuer Essayband des großen Spaniers

José Ortega y Gasset

erscheint in Kürze

Buch des Betrachters

Ca. 300 Seiten. In Leinen M 5.25

Ⓜ

Inhalt: Kosmopolitismus – Reform der Intelligenz – Phrase und Aufrichtigkeit – Die beiden großen Metaphern – Vitalität, Seele, Geist – Kant. Ein Beitrag zur Geschichte der Philosophie – Reine Philosophie, Anhang zu meinem Aufsatz „Kant“ – Um einen Goethe von innen bittend – Geschichte als Wissenschaft, Vorrede zu Hegels „Philosophie der Geschichte“.

Wenn ein ausländischer Autor auch heute noch verdient, übersetzt zu werden, so ist es Ortega y Gasset, der deutscher Geistigkeit näher steht als irgend ein anderer europäischer Dichter oder Denker.

Hören Sie die übereinstimmenden Urteile der Presse über Ortega:

„Einer der kultiviertesten Menschen unseres zeitgenössischen Europa.“

„Ortega denkt mit der Mühelosigkeit eines großen und schöpferischen Kopfes und schreibt mit dem Charme eines aufgeschlossenen Menschen.“

„... dabei nie geistreichelnd, sondern überall als empfindsamer Mensch und philosophisch besonnener Schriftsteller.“

„Die Eleganz und Präzision im Stil ist schlechthin faszinierend.“

Früher erschienen von Ortega:

Der Aufstand der Massen. 3. Auflage (7. Tausend). M 5.75.

Über die Liebe. Meditationen. 2. Auflage (5. Tausend). M 5.25.

Ⓜ

Deutsche Verlags-Anstalt Stuttgart und Berlin